



Unsere Kultur und Werte

Unsere Werte und Ziele

Ohne Werte geht es nicht, für uns sind Werte zwingend notwendig. Leistung und Einsatz sind für das Erreichen unserer Ziele entscheidend. Jeder trägt dazu bei. Erst über die Identifikation und Loyalität zu PM geben wir unseren Werten und Zielen Inhalt.

Unsere Kunden

Der Kunde ist der wichtigste Mensch in unserem Geschäft, da wir von ihm bezahlt werden. Wir arbeiten täglich daran, seine Bedürfnisse zu erkennen und seine Erwartungen zu übertreffen! Wir bieten unseren Kunden stets eine Lösung, denn eine gewonnene Diskussion ist ein verlorenes Geschäft.

Unsere Verantwortung

Nicht der Titel zählt, sondern unsere tägliche Leistung. Jeder von uns ist jederzeit bereit, persönliche Verantwortung zu übernehmen.

Unsere Kommunikation

Offenheit, Ehrlichkeit, Zivilcourage, Kritikfähigkeit, Vertrauen und Geradlinigkeit ermöglichen uns eine offene Kommunikation in der Fehler angstfrei angesprochen werden. Denn aus Fehlern lernen wir, Herausforderungen packen wir gemeinsam an und lösen sie.

Unser Teamgeist

Getroffene Entscheidungen werden immer gemeinsam getragen.

Unsere Motivation

Wir leben als Vorbild das, wofür PM-International steht: *PremiuM*! Dafür geben wir gemeinsam täglich in jedem Bereich unser Bestes - jeder für sich - und alle zusammen!

wir sind PM!

PremiuM



Our Culture and Values

Our goals and values

Nothing is possible without values – for us, values are extremely important. Performance and commitment are crucial to achieving our goals and everyone contributes to this. We can only give our values and goals content through assimilation and loyalty to PM.

Our Customers

The customer is the most important person in our business because we are paid by them. Every day we work to recognize their needs and exceed even their expectations! We always offer our customers a solution as a discussion acquired is a business lost.

Our responsibility

The title isn't what counts but our daily performance. Each of us is always willing to take responsibility.

Our communication

Openness, honesty, courage, the ability to accept criticism, trust and straightforwardness enable us to communicate openly without fear. We learn from our mistakes as well as tackle and solve challenges together.

Our team spirit

The decisions made are always shared with one another.

Our motivation

As an example for others we live what PM-International stands for: *PremiuM*. For that, we all do our best in every area every day - each individual and everyone together!

we are PM!

PremiuM